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Das verstehe ich natürlich. Geht mir mit meinen Clubs, die ich schon ein paar Jahre führe, auch
so. Grundsätzlich ist es laut eurem Recht möglich als Investor einzusteigen oder?
Grundprinzipiell finde ich diese Lösung auch ok. Würde dann mit einer NID den Clubmanager
mimen und du bleibst dann halt Präsident. Somit könnten wir uns dann auch beim Thema
Transfers/Personalplanung abstimmen. Und mit dem Geld von Cetro, meiner Firma, wären dann
auch komplett neue Dimensionen möglich.
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